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ATA Nº 001/2016 
                                                                                                                                                                                               
Ao primeiro dia do mês de fevereiro do ano de 2016, às 19 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Walmir Sebben, como 
Presidente; Henrique Pivatto, como Vice-Presidente, Braulio S. 
Rother, como Secretário, Cleber Scottá, Osmar A. Kappler, 
Gilmar Dilkin, Paulo G. Koste, Rogério Engster e Cristian A. Prade. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença de 
todos. Agradeceu aos colegas por tê-lo conduzido a 
Presidência do Legislativo para 2016, afirmando que procurará 
defender o interesse comum, e trabalhar em prol do Município. 
Prosseguindo, solicitou para que fosse feita a leitura da Ata nº 
034/2015, da Sessão do dia 28 de dezembro de 2015. Lida, a 
mesma  foi colocada para apreciação do Plenário. O Vereador  
Paulo G. Koste, pediu para retificar parte do seu 
pronunciamento, pois ocorreu equívoco ao fazer o registro. 
Disse que, no seu pronunciamento, informou que Roca Sales se 
encontra entre os 30% dos Municípios do Estado que fecharão o 
ano no azul. Pediu para retificar, também, a informação de que 
o Município de Roca Sales, no exercício de 2015, foi 
contemplado com Emendas no valor de R$ 650.000,00, pelo 
Deputado Nelson Marchesan Junior, para constar que o 
Município tem sido contemplado com o referido valor, através 
do mesmo Deputado, durante o período de 2013, 2014 e 2015. 
A seguir, o Presidente colocou a Ata nº 034/2015, com a devida 
retificação, para votação, restando aprovada, por 
unanimidade. Dando seguimento, o Presidente solicitou para 
que a Secretária fizesse a leitura dos expedientes. Expediente 
do Executivo: Ofícios: nº 371/15, encaminhando respostas, 
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referentes aos Requerimentos nº 030/15, do Vereador Cristian A. 
Prade e nº 031/15, do Vereador Cleber Scottá; nº 372/15, 
encaminhando resposta referente ao Requerimento nº 033/15, 
do Vereador Cristian A.Prade; nº 373/15, encaminhando 
resposta, referente à Indicação nº 036/15, do Vereador Cristian 
A. Prade; nº 374/15, encaminhando resposta referente ao 
Requerimento nº 032/15, do Vereador Cristian A. Prade; nº 
381/15, encaminhando resposta, referente à Indicação nº 
037/15, do Vereador Cristian A. Prade, e nº 382/15, 
encaminhando resposta, referente à Indicação nº 038/15, do 
Vereador Cristian A. Prade. Ofício nº 009/16 do Secretário 
Municipal de Saúde, Senhor Juarez Cofferri, solicitando espaço 
na Sessão da Câmara do dia 1º de fevereiro de 2016, para 
apresentar a Prestação de Contas, referente ao terceiro 
quadrimestre de 2015, a fim de ser apreciada pelos Vereadores. 
Ofício nº 010/16, do Servidor da Vigilância Sanitária do 
Município, Senhor Emerson dos Reis, e do Secretário da Saúde, 
Senhor  Juarez Cofferri, solicitando espaço na Sessão do dia 1º 
de fevereiro de 2016, para apresentar o Plano Municipal de 
Ações e Combate ao Aedes Aegypti (PMACAA). EXPEDIENTE 
DO LEGISLATIVO: Indicações de números 001/16 e 002/16, do 
Vereador Gilmar Dilkin. Concluída a leitura dos expedientes, o 
Presidente convidou o Secretário Municipal da Saúde, Senhor 
Juarez Cofferri, que solicitou espaço, para apresentar o 
Relatório de Gestão da Saúde, referente ao 3º Quadrimestre de 
2015. O Secretário entregou para cada Vereador um Relatório 
com as receitas e despesas, e ao Presidente uma cópia 
completa do Relatório. O Secretário, depois de apresentado o 
Relatório, colocou-se a disposição para esclarecer eventuais 
dúvidas. A seguir, o Presidente convidou o Servidor da 
Vigilância Sanitária, Senhor Emerson dos Reis, para apresentar o 
Plano Municipal de Ações e Combate ao Aedes Aegypti 
(PMACAA). O Servidor se manifestou dizendo que: “O Plano 
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Municipal de Ações e Combate ao Aedes Aegypti (PMACAA) 
tem objetivo de continuar sendo um território livre de Aedes 
Aegypti, isto é, “Não-infestado”. A partir disso, é necessário 
mobilizar a população de Roca Sales para que se evite água 
parada e, consequentemente estaremos impedindo o ingresso 
do mosquito Aedes Aegypti. De modo que, todo o cuidado é 
pouco com o Aedes Aegypti, visto que ele pode ser o causador 
de doenças e agravos às pessoas e à sociedade, como por 
exemplo, Dengue, Zika e Chikungunya. Portanto, esta Secretaria 
Municipal de Saúde e Assistência Social concebeu o PMACAA 
com objetivo técnico, conjuntamente com diversos 
profissionais, das mais diversas áreas, para que os resultados 
sejam alcançados e não surja o Aedes Aegypti em território 
rocassalense. E, para que o trâmite oficial esteja realizado de 
forma correta o Poder Legislativo apreciou o referido PMACAA 
para que o assunto seja público e tenha mais eficiência e 
publicidade. Na sessão do dia primeiro de fevereiro de 2016 o 
PMACAA fora apresentado no plenário do Poder Legislativo 
pela Vigilância Sanitária Municipal". Concluídas as explicações, 
o Presidente agradeceu a presença do Secretário da Saúde e 
do Servidor da Vigilância Sanitária. Dando prosseguimento, o 
Presidente pediu para a Secretária fazer a leitura das 
Indicações. Nº 001/2016, do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando 
ao Executivo Municipal, através do Setor de Obras, para que 
sejam feitos reparos e colocação de material na estrada da 
Linha Nova, e outra, do mesmo Vereador, de nº 002/2016, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que, através do Setor 
Responsável, seja colocado um redutor de velocidade na Rua, 
próximo a Escola do antigo CERCON, no Loteamento Sete de 
Setembro. EXPEDINTE EXTERNO: Não houve. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: O Vereador Cleber Scottá, devidamente inscrito, se 
manifestou sobre os buracos existentes na Rua do Bairro 
Loteamento Sete de Setembro, afirmando que foi retirado os 
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paralelepípedos para arrumar a rede d’água, sem que os 
mesmos fossem recolocados, ocasionando transtorno no 
trânsito. Se manifestou, também, sobre o não atendimento do 
seu Requerimento, no que diz respeito à apresentação da 
documentação dos leilões de máquinas vendidas pelo 
Município. Também devidamente inscrito, o Vereador Osmar A. 
Kappler se manifestou sobre a questão da Segurança Pública 
no Município de Roca Sales, lembrando que no ano de 2015, 
juntamente com o Vereador Henrique Pivatto, fizeram três 
Audiências Públicas para discutir o assunto. Uma foi realizada 
na Câmara de Vereadores de Roca Sales; a segunda, com o 
Secretário de Segurança Pública do Estado, e, a última, no CTG 
Tropeiros da Amizade, com a presença do Deputado Estadual 
Maurício Dziedricki. O Vereador lembrou que o Município de 
Roca Sales tem somente dois Soldados, com o  turno das 8 
horas às 17 horas. Assim, depois desse horário, caso necessário, 
temos que recorrer ao Plantão da Cidade de Encantado. O 
Vereador Osmar pediu ao Presidente para liberar alguns 
Vereadores interessados para ir a Porto Alegre, a fim de marcar 
uma nova Audiência para tratar da Segurança Pública. O 
Presidente colocou para apreciação a proposta do Vereador 
Osmar, com despesas pela Câmara, nos termos da Legislação 
Municipal. O Plenário aprovou a proposta. O Presidente 
agradeceu a presença de todos, apresentando convite para 
participarem da próxima Sessão da Câmara, no dia 15 de 
fevereiro de 2016. Nada mais havendo a se tratar, em nome de 
Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões 01 de 
fevereiro de 2016. 

 

   Walmir Sebben  Braulio S. Rother  
       Presidente   Secretário 
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